

生徒会新聞

7月号

発行元

尚志館高校
生徒会

発行日

2018 / 7 / 13

文責

永野 菜々美 (福2)
田中 菜美恵 (福2)

春の一日遠足

5月2日、一日遠足が行われました。今年度は、生憎の雨で、1年生は目的の地が観音池公園近くの体育館に変更されて、クラス対抗でドッジボールをしました。入学したばかりでしたが、一緒に体を動かすことで新しい人間関係も広がったことでしょう。2年生は、「高千穂牧場」へ行き、先輩たちお勧めのソフトクリームを買う生徒が多く見られました。一方、ソフトクリームには目もくれず、雨の中、バレーボールや水鉄砲で遊ぶなど、それぞれの楽しみ方をしていました。3年生は、「まほろばの里」へ行きました。バスの中では「人生ゲーム」や「ウノ」をしたり、目的の地では「パークゴルフ」に挑戦したりするなど、普段できない遊びに熱中していました。

今回の遠足で、クラスの絆がより深まり、また一つ楽しい思い出が増えたのではないのでしょうか。



全校応援に行きました

6月3日、NHK旗争奪鹿児島県選抜野球大会で野球部が準決勝まで勝ち進んだため、全校応援が行われました。

5月31日の準々決勝で宿敵鹿屋中央高校を破り全校応援が決まりました。学校では生徒会を中心に急ピッチで準備が進められました。出発前に、吹奏楽部の演奏に合わせ、応援練習の仕上げをしました。バス内でも応援練習をする生徒がいるなど、学校一丸となって試合に臨みました。相手は、強豪鹿児島実業高校でした。真夏のような強い日差しの中、両者一歩も譲らぬ熱い戦いを繰り広げました。応援も普段から声出しをしている運動部を中心に、気合の入った声援を送りました。

結果は1対2と僅差で敗れましたが、心に残るとても感動的な試合でした。今後も野球部の活躍から、目が離せません！



教育実習

5月 日から6月8日にかけて、2週間の教育実習が行われました。久しぶりに本校⁸に戻ってきた4人の教育実習生にインタビューを行いました。

上野恵大先生

出身中：大崎中

大学：熊本大学（理学部理学科）

教科：数学

好きな言葉：全ての出会いに感謝

川口寛生先生

出身中：志布志中

大学：九州看護福祉大学（看護福祉学部社会福祉学科）

教科：福祉

好きな言葉：当たり前を当たり前前に

福元俊貴先生

出身中：鹿屋東中

大学：九州産業大学（国際文化学部）

教科：国際文化学

好きな言葉：Fake it, till you make it.

前田美奈子先生

出身中：鹿屋中

大学：熊本大学（文学部）

教科：国語

好きな言葉：試行錯誤

部活動の実績

〈地区大会〉

- 剣道部：団体優勝、個人優勝
- バドミントン部：団体準優勝
- ダブルス1、2年優勝
- シングル1、2年優勝
- 硬式テニス部：女子個人優勝
- 男子バスケットボール部：準優勝
- サッカー部：準優勝

